



Herrn Mars Di Bartolomeo
Präsident der Abgeordnetenkommer
Luxemburg

Luxemburg, den 1. Dezember 2015



Herr Präsident,

Gemäß Artikel 80 der Geschäftsordnung der Abgeordnetenkommer, bitte ich Sie, die vorliegende parlamentarische Anfrage an die Gesundheitsministerin sowie an den Minister für soziale Sicherheit weiterzuleiten.

Die große Mehrzahl der Kardiologie-Patienten aus Luxemburg wurde bislang zur Rehabilitation ins Reha-Zentrum Bernkastel-Kues überwiesen.

Meinen Informationen zufolge werden seit dem letzten 1. November allerdings keine Patienten aus Luxemburg mehr in Bernkastel aufgenommen.

Vor diesem Hintergrund möchte ich folgende Fragen an die Gesundheitsministerin sowie den Minister für soziale Sicherheit stellen:

- Können die Minister diese Informationen bestätigen?
- Wenn ja, aus welchen Gründen werden keine Patienten aus Luxemburg mehr in Bernkastel angenommen?
- Welche alternativen Reha-Zentren stehen den Patienten zur Verfügung?
- Ist sichergestellt, dass den Patienten nachwievor die beste Rehabilitation garantiert ist?

Es zeichnet hochachtungsvoll,

Marc Spautz
Abgeordneter



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Santé

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Entrée le:

06 JAN. 2016

Luxembourg, le 4 janvier 2016

Monsieur le Ministre
aux Relations avec le Parlement
Service Central de Législation
43, boulevard F.D. Roosevelt
L – 2450 LUXEMBOURG

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous faire parvenir en annexe une réponse commune du Ministre de la Sécurité sociale et de la soussignée à la question parlementaire no 1606 du 1^{er} décembre 2015 de Monsieur le Député Marc SPAUTZ.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de ma parfaite considération.

La Ministre de la Santé,

Lydia MUTSCH



04.01.16

**Réponse de la Ministre de la Santé et du Ministre de la Sécurité sociale
à la question parlementaire n° 1606 du 01/12/2015
de Monsieur le député Marc Spautz
concernant la revalidation cardiaque.**

Le Centre de réhabilitation (Reha-Zentrum) de Bernkastel-Kues accueille de nombreux patients du Luxembourg pour revalidation après chirurgie cardiaque.

Selon les informations de la Direction de la santé, un patient en phase de convalescence post-opératoire adressé par l'équipe de l'INCCI aurait récemment été récusé. Selon les mêmes sources, la direction médicale de l'établissement en Allemagne aurait motivé ce refus par des difficultés temporaires de dotation en personnel.

Toujours est-il que le Centre de réhabilitation de Bernkastel-Kues vient de confirmer qu'il continuera à traiter, comme par le passé, les patients luxembourgeois à réhabilitation cardiologique.